
 

 

VERBALE COMMISSIONE BIBLIOTECA DEL 26 MARZO 2018 

 
Presenti : Ratti Adelio ,Manzocchi Roberto, Tammi Maria, Nava Diana, Panzeri Enrica, Casati Barbara ,  Pertesana 
Simone ,  Pegoraro Nicole , Riva Lucia, Pierpaoli Giuseppe 

Assenti : Carlozzo Simona 

 

Alle ore 21.15  l’assessore  Nava Diana  da inizio alla commissione e passa subito al primo punto dell’ordine del 
giorno :  festa delle corti 2018. 
Visto che lo scorso anno non si è potuto fare niente per il cattivo tempo ,per questa edizione contatteremo  espositori 
e gruppi per replicare lo stesso programma con cambiamenti solo per eventuali defezioni. Si proporrà ai ragazzi che si 
sono impegnati per la giornata del Fai se sono disponibili a riproporre le visite guidate. L’associazione Canottieri di 
Pescate ha chiesto la possibilità di partecipare e si è deciso di ospitarla al parco della mezzaluna con le altre 
associazioni sportive. 
Si parla ancora dell’eventualità di fare o meno lo spettacolo pirotecnico di chiusura, le alternative sono veramente 
poche (palloncini con luci led ). Si decide di farli dall’area individuata lo scorso anno, poi il risultato condizionerà le 
decisioni future. 
Martedì 8 maggio convocheremo i collaboratori.  

L’assessore conferma che in bilancio per quest’anno ci sono i soldi per l’aria condizionata, sperando che le procedure 
burocratiche non ritardino troppo i lavori. 

La serata di conoscenza del The si farà il 13 aprile con un numero massimo di 25 partecipanti, si è deciso inoltre di 
chiedere un contributo di 5 € per coprire i costi. 

Si continua  a collaborazione con Garlabimbo e dal 19 aprile per 9 giovedì verranno in biblioteca per fare attività.  Il 
lavoro fatto finora con la scuola dell’infanzia è stato molto apprezzato e continuerà con 3 interventi presso il plesso al 
martedì pomeriggio e la conclusione in biblioteca con una caccia al tesoro. 

L’autore Monteduro che abita in paese vorrebbe presentare il suo nuovo libro e si è deciso di chiedere al Bookclub di 
occuparsi della serata. 

Si è parlato della carente pulizia della biblioteca chiedendo di sollecitare l’addetta ad un maggiore impegno. 

Siamo quasi senza schedine per lo schedario ,dovrebbero andare in stampa a breve. 

Si è parlato della postazione di autoprestito e dobbiamo capire bene come comportarci per un corretto utilizzo. 

 

Alle ore 22.45 termina la riunione. 

Il presidente                              Il segretario 

Ratti Adelio                       Roberto Manzocchi 


